
Mitgliederversammlung 2016/1 am 17.05.2016

Tätigkeitsbericht des Vorstandes
09.06.2015

Treffen Forum MITBürger im Rathaus (mit Stadtrat Kuffer, CSU). 
10.07.2015

„Lärmschutzkonferenz“ für den Münchner Norden, mit Singhammer, Unterländer, Dr. 
Dietrich (alle CSU) im Feldmochinger Hof. 

23.07.2015
Gespräch mit Kuffer unmittelbar vor Hauptabteilungsleiterkonferenz zum BV 
Ratold-/Raheinstraße. 

30.07.2015
BAUnterausschuß wg. Vorber. Workshop CA IMMO BV. 

03.08.2015
Treffen Forum MITBürger im Rathaus. 

11.08.2015
Treffen mit ILI (Interkommunale Lärmschutz Initiative). 

25.08.2015
Infogespräch mit Eigenheimerverein Feldmoching (Vorstand Uhl) zu CA IMMO BV. 

09.09.2015
Begehung Ackermannbogen mit Frau Berger vom Büro Dragomir, als Vorbereitung zum 
Workshop für das CA IMMO BV. 

23.09.2015
beim Treffen des SPD Ortsvereins im La Giara, Lerchenau. 

24.09.2015
nachmittags im Planungsreferat mit Frau Steger und Herrn Konrad wg. CA IMMO BV. 

24.09.2015
abends Verkehrskonzept Mü. Norden im „2411“. 

09.10.2015
1.Treffen „Bürgerbündnis München“. 

10.10.2015
Workshop CA IMMO BV. 2 

10.11.2015
BA Sitzung. 

18.11.2015
Treffen mit Unterländer wg. „Raheinstr.3“, u.a. 

23.11.2015
Demo für Erhalt Zehentbauerhaus in der Lerchenau, mit Unterländer, Brannekämper, u.a. 

24.11.2015
Treffen Bündnis Gartenstadt. 

01.12.2015
Treffen mit Initiatoren „Feldmochinger Kurve“ wg. Gründung eines Vereins. 

11.12.2015
bei CA IMMO wg. Bürgerbeteiligung am Wettbewerb. 

12.01.2016
BA Sitzung. 

27.01.2016
BA Sitzung. 

17.02.2016
Treffen mit Balmert wg. Bürgerbeteiligung CA IMMO BV. 



03.03.2016
InfoVeranstaltung zum BV „Hochmuttingerstraße“. 

05.03.2016
RAMADAMA 

11.03.2016
vorm. Treffen mit Heide Rieke wg. „Raheinstr.3“, Beteiligung der Bürger am CA IMMO BV, 
RAMADAMA, Erschließungskosten Schittgablerstr., u.a. 

11.03.2016
nachm. Treffen mit Unterländer (gleiche Themen wie Rieke). 

17.03.2016
Bürgerversammlung: Antrag: Keine weiteren größeren BV in Feldmoching, nach den bereits 
geplanten, stattdessen Ver besserung der Wohnqualität, Infrastruktur, etc.. 

04.04.2016
Treffen mit Unterländer, Max Strasser (Stadtrat, CSU) wg. Erhalt Raheinstr.3. 

05.04.2016
BA Sitzung: Antrag Erhalt Raheinstr.3. 3 

14.04.2016
Gespräch mit Auerbach wg. Podiumsdiskussion zu CA Immo BV am 25.04.2016 (Auerbach 
ist nicht dabei). 

15.04.2016
Treffen mit Strasser im Anwesen Raheinstr.3. 

22.04.2016
Treffen Bürgerbündnis München. 

25.04.2016
Podiumsdiskussion CA IMMO V. 

02.05.2016
Treffen mit Str. Strasser und Str. Zöller im Rathaus wg. Erhalt Raheinstr. 3. 

Ausblick: Vor allem die „Dauerbrenner“: Verkehr, mit Anschluss der Schleißheimerstraße an die 
Autobahn, CA IMMO Bauvorhaben, mit Erhalt des Baum und Gebäude bestandes, Schutz vor 
Lärmemissionen aus der Luft, der Straße und der Schiene Radwege Erhalt der Bereiche mit 
Gartenstadtcharakter in unserem Bezirk 

http://agrdmn.info/t3/index.php?id=38
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